

◎フォトニュース PHOTO NEWS



青少年を非行から守る市民の集い(7月4日)

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。



日常生活の一こまを撮影

教室は、市が実施する「都市圏からの移住促進事業」の一環として行われたもので、参加者が撮影した「住みよいまち、大館」をテーマにした写真は、今後市が作成する移住希望者向けパンフレットに使われる予定です。

この日は鳳鳴高校写真部員やアマチュア写真愛好家ら約15人が参加。「伝わる写真」についての講座を受けた後、市内4カ所で日常生活の様子を写真に収めようと、懸命にカメラのシャッターを切っていました。

伝わる写真を

(6月28日)

自然風景や建築物、人々の生活や文化を撮り、国内外で活躍するプロ写真家の秋野深氏を迎えた写真教室が開催されました。



江戸時代の風景 (7月5日)

早口川を歩いて渡る、伝統の「徒渡り」が行われました。

この行事は、江戸時代、参勤交代のときに大名たちが羽州街道と交差する川を渡つていたという史実から毎年行われているので、今年で23回目です。

今回は学校創立140周年の節目ということもあり、例年よりも多い約250人の参加者が、武士や代官、町娘などの衣装を身にまとい、当時の雰囲気を味わっていました。



一步一歩慎重に

大館鳳鳴高校の学校祭「鳳鳴祭」で恒例の仮装行列が行われ、思いの衣装を身に付けた生徒たちが、笑顔で長倉町、大町、新町を行進しました。

人気アニメの主人公や映画のキャラクター、歴史上の人物など、クラスマごとに工夫した衣装で観客にアピール。沿道の観客から大きな拍手を浴びていました。

趣向を凝らした仮装の列

(7月4日)

大館鳳鳴高校の学校祭「鳳鳴祭」で恒例の仮装行列が行われ、思いの衣装を身に付けた生徒たちが、笑顔で長倉町、大町、新町を行進しました。